

🍴 Le collège Fichez à l'heure de la gastronomie européenne - Plouescat

mercredi 26 octobre 2011



Des menus aux accents de différentes régions européennes ont été servis aux élèves du collège Louis-et-Marie-Fichez. Lundi 17, les élèves se sont attablés devant des salades grecques et de la moussaka.

Le lendemain, menu belge avec moules frites. Puis, jeudi, jambon fumé, lasagnes et salade verte précédaient la tartelette au tiramisu italien.

Enfin, vendredi, les élèves ont terminé leur périple gastronomique par un plat breton : andouille de Guéméné, poisson frais, riz et crêpe Suzette. Les toques blanches aiment à préparer ces repas à thème. « **On peut se faire plaisir de temps en temps.** »